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НЬЮПОРТ NEWPORT

15 x 40 – 40.2 х 40.2

18,815 x 40 47,52глазурь блестящая / shiny glaze 1,32 71022 36

30,540,2 x 40,2 77,761,62 149410 48100 циклов / cycles

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

На границе Англии и Уэльса на берегу Бристольского залива находится известный
далеко за пределами Великобритании курортный городок Ньюпорт. Он привлекает
путешественников прохладным морским воздухом, полезным для здоровья исклю-
чительно всем, а также изумительными галечными пляжами. Выходя на прогулку,
англичане – приверженцы британской моды, – предпочитают вещи, создающие на-
строение. Всепроникающая цветная полоска британского дизайнера Пола Смита
встречается на каждом шагу: в мужской и женской одежде, в купальниках, сумках,
аксессуарах и даже на автомобилях. Англичане шутят, что «смитовская» полоска,
как и «Мини-купер», – такой же символ страны, как и британский флаг.

There is a resort town Newport, known far beyond the Great Britain, on the state borderline
between England and Wales, on shores of Bristol Bay. It attracts travelers with its cool sea
air that is healthy for everyone and with its amazing pebble beaches. Going for a walk,
English people, adherents of British fashion, prefer to wear creating the mood clothes. Per-
vasive colored stripe by a British designer Paul Smith can be met at every step: in men's
and women's apparel, swimwear, handbags, accessories and even on cars. As English
joke: «Smith’s stripe is like a Mini-Cooper, has the same symbols of the country like the
British flag».
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NEWPORT  НЬЮПОРТ
15 x 40 – 40.2 х 40.2

15009
Ньюпорт фиолетовый 15x40
Newport violet

15010
Ньюпорт беж 15x40
Newport beige

15011
Ньюпорт фиолетовый темный 15x40
Newport dark violet

4235
Ньюпорт фиолетовый темный 40,2x40,2
Newport dark violet

AD/A154/15010
Ньюпорт Полоски 15x40
Newport Strips

AD/A157/15010
Ньюпорт Полоски 40х3
Newport Strips

STG/C206/15010
Ньюпорт Корабли фиолетовый 15x40
Newport Ships violet

STG/C208/15010
Ньюпорт Корабли фиолетовый 15x40
Newport Ships violet

STG/C207/15010
Ньюпорт Корабли фиолетовый 15x40
Newport Ships violet

STG/C209/15010
Ньюпорт Корабли фиолетовый 40х7,2
Newport Ships violet

STG/C182/15010
Ньюпорт Цветы фиолетовый 15x40
Newport Flowers violet

STG/C235/15010
Ньюпорт Цветы фиолетовый 40х3
Newport Flowers violet

189 фиолетовый 20х1,5
violet

199 розовый 20х1,5
pink

196 Косичка коричневый
20х1,5
braid brown

3

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями
на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии.
Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать
абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items de-
corated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of
a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.



58

НЬЮПОРТ NEWPORT

15 x 40 – 40.2 х 40.2

18,815 x 40 47,52глазурь блестящая / shiny glaze 1,32 71022 36

30,540,2 x 40,2 77,761,62 149410 48100 циклов / cycles

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

В юго-западной части Ньюпорта, что на острове Уайт, расположен замок Карисбрук.
Древний замок, история которого насчитывает уже почти тысячу лет, – главная до-
стопримечательность приморского города. Считается, что Карисбург в 1100 году ос-
новал Ричард де Ревьер – сподвижник короля Генриха I. В 1898 году Принцесса
Беатриса, младшая дочь королевы Виктории, основала в замке музей. В нём со-
брано более 27 тысяч экспонатов, связанных с историей острова Уайт с римских вре-
мен до наших дней. Художественная галерея музея насчитывает более 5 тысяч
картин, гравюр и рисунков.

There is a castle Carisbrooke, situated in the South-West part of Newport, on the Isle of
Wight. The ancient castle, which history includes almost a thousand years, is the main sight
of the seaside town. It is considered that Carisbrooke was founded in 1100 by Richard de
Redvers, one of the principal supporters of King Henry I. Princess Beatrice, the youngest
daughter of the Queen Victoria, founded a museum in the castle in 1898. It contains more
than 27 thousand exhibits related to the history of the Isle of Wight from Roman times to
the present day. The Art gallery of museum has more than 5 thousand paintings, engrav-
ings and sketches.
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NEWPORT  НЬЮПОРТ
15 x 40 – 40.2 х 40.2

STG/B206/15016
Ньюпорт Корабли зеленый 15x40
Newport Ships green

STG/B207/15016
Ньюпорт Корабли зеленый 15x40 
Newport Ships green

STG/B208/15016
Ньюпорт Корабли зеленый 15x40 
Newport Ships green

STG/B209/15016
Ньюпорт Корабли зеленый 40х7,2
Newport Ships green

141 зеленый 20х1,5
green

143 серый 20х1,5
grey

STG/B182/15016
Ньюпорт Цветы зеленый 15x40
Newport Flowers green

STG/B235/15016
Ньюпорт Цветы зеленый 40х3
Newport Flowers green

15012
Ньюпорт зеленый 15x40
Newport green

15014
Ньюпорт зеленый темный 15x40
Newport dark green

15016
Ньюпорт зеленый светлый 15x40
Newport light green

4234
Ньюпорт зеленый темный 40,2x40,2
Newport dark green

AD/A154/15010
Ньюпорт Полоски 15x40
Newport Strips

STG/A387/15050
Ньюпорт Георгина 15x40
Newport Dahlia

AD/A157/15010
Ньюпорт Полоски 40х3
Newport Strips

3

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями
на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии.
Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать
абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items de-
corated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of
a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.
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18,815 x 40 47,52глазурь блестящая / shiny glaze 1,32 71022 36

30,540,2 x 40,2 77,761,62 149410 48100 циклов / cycles

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

НЬЮПОРТ NEWPORT

15 x 40 – 40.2 х 40.2

Первые упоминания о Ньюпорте датируются 1123 годом. Основал город Роберт Фиц-
хамон, лорд Глостера. Город, удобно расположенный в проливе Ла-Манш, ещё во
времена Средневековья стал одной из главных морских артерий Англии. Ньюпорт
омывается тёплыми волнами течения Гольфстрим, что делает здешний климат уме-
ренно влажным и мягким. Начиная с середины XVIII века сюда в летний сезон начи-
нает съезжаться английская богема и аристократия. Море, солнце, туман были
любимыми темами известного британского живописца Уильяма Тёрнера. Вполне
возможно, что именно здесь, пытаясь охватить взглядом безграничную морскую пер-
спективу, он писал свои замечательные пейзажи.

The first mention of Newport is dated by 1123. The city was founded by Robert Fitzhamon,
Lord of Gloucester. The city, conveniently located by the English Channel, even during the
Middle Ages became one of the main marine arteries of England. Newport is washed by
the warm waters of the Gulf stream, which makes local climate moderately moist and soft.
English Bohemians and aristocracy have begun to gather here in the summer season since
the mid-18th century. The Sea, the sun, the fog were the favorite themes of the famous
British artist William Turner. It is quite possible that here, trying to capture with a gaze the
boundless sea perspective, he wrote his remarkable scenery.
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NEWPORT  НЬЮПОРТ
15 x 40 – 40.2 х 40.2

STG/A182/15010
Ньюпорт Цветы коричневый 15x40
Newport Flowers brown

STG/A235/15010
Ньюпорт Цветы коричневый 40х3
Newport Flowers brown

STG/A206/15010
Ньюпорт Корабли коричневый 15x40
Newport Ships brown

STG/A207/15010
Ньюпорт Корабли коричневый  15x40
Newport Ships brown

STG/A208/15010
Ньюпорт Корабли коричневый 15x40
Newport Ships brown

STG/A209/15010
Ньюпорт Корабли коричневый 40х7,2
Newport Ships brown

15006
Ньюпорт коричневый 15x40
Newport brown

15008
Ньюпорт коричневый темный 15x40
Newport dark brown

4236
Ньюпорт коричневый темный 40,2x40,2
Newport dark brown

210 золото 20х1,5
gold

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

POD002
Бисер прозрачный
люстр 20х0,6
Beads transparent luster

15010
Ньюпорт беж 15x40
Newport beige

AD/A154/15010
Ньюпорт Полоски 15x40
Newport Strips

AD/A157/15010
Ньюпорт Полоски 40х3
Newport Strips

3

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями
на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии.
Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать
абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items de-
corated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of
a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.

STG/A388/15050
Ньюпорт Лютик 15x40
Newport Buttercup


